

l'essentiel**Lyon-Initiative :
Aider les créations
d'entreprises**

Une nouvelle association vient de voir le jour à Lyon : Lyon-Initiative. Créée par la Jeune chambre économique de Lyon, elle a pour principal objectif l'aide à la création d'entreprises : encourager les initiatives, aider financièrement par le biais de prêts d'honneur les créations et assurer le suivi technique et psychologique.

Sa structure sera la suivante : - un comité technique composé de créateurs et de responsables d'entreprises et de partenaires économiques, chargé de l'étude des dossiers, et du suivi de l'entreprise, une fois le prêt accordé.

- Un conseil d'administration réunissant des créateurs d'entreprises, des représentants d'organismes professionnels et des personnalités du monde financier. Présidé par Alain Proverbio, c'est à lui que reviendra la décision finale d'octroi des prêts d'honneur sur la base des études du comité technique.

L'association espère ainsi pouvoir aider 4 à 5 entreprises chaque année.

Rappelons que Lyon-Initiative est la plate-forme locale de France Initiative dans la région Ile-de-France et qu'il en existe une similaire à Grenoble.

Lyon-Initiative : 33, rue de la République - 69002 Lyon téléphone 842.30.44. de 14 à 17 heures.